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Projet de prolongement de l'autoroute 73, 
Robert-Cliche. entre Beauceville et 
Saint-Georges 

Beauceville et Saint-Georges 6211-06-111 

CHE (A-73) 
ES 

PROLONGEMENT DE L'AUT 
ENTRE BEAUCEVI 

ROUTE ROBERT-Ci 
.E ET SAINT-GEOW 

MÉMOIRE PRÉSENTÉ AU BUREAU D'AUDIENCES PUBLIQUES 
SUR L'ENVIRONNEMENT (BAPE) 

Monsleur le Présldent, 

Ce mémolre vous est adressé dans le cadre du prolongement de l'autoroute 
Robert-Cllche (A-73) entre Beauceville et Salnt-Georges de Beauce. 

Mon nom est M a r t h e  Poulln. Je SUIS native de Beaucevllle et j'hablte la région de 
Québec depuls plusleurs années. Je SUIS proprlétaire d'un terraln sltué dans le 
quartler Vérleul dans la vllle dg Beauceville. 

l e  tiens a vous faire part de mon Intér&t concernant le cholx du tracé qui fa i t  
présentement l'objet d'audlences publlques au BAPE. Le cholx de ce tracé est 
très important afln que les cltoyens de cette ville continuent d'avolr la meilleure 
quallté de vle. 

Mon choix est sans aucun equlvoque, le tracé EST, pour les raisons suivantes : 

P l 'al asslsté la 1" solrée des audiences publiques qul se sont tenues a 
Beaucevllle le 10 octobre dernier, pendant laquelle la  flrme Tecsult a 
présenté ce projet e t  a démontré, en comparant les tracés EST et OUEST que 
celui retenu par le mlnlstère des Transports, est vraiment optlmal et 
comporte le rnolns d'Impacts au niveau environnemental. D'alileurs, les 
études effectuées par cette flrme ont clalrement démontré que ce tracé est le 
rnellleur lorsqu'on le compare au tracé Ouest, notamment au nlveau des 
coûts, des Impacts hydraullques, des impacts sonores et des exproprlatlons. 

b De plus, sulte aux plules dlluviennes du 20 octobre 2006, plusleurs résidents 
de Beauceville ont subi de lourds dommages leur occasionnant des coûts 
imprévus et très élevés. 

Monsieur le président, vous comprendrez qu'il y a bien des cltoyens qui 
auraient almé prendre quelques minutes pour vous dlre qu'Ils en ont assez de 
se relever de cas inondatlons, lesquelles depuls quelques annees, 
surviennent trop souvent (1991-1996 et 2006). 

Au cours des dernlers jours, ces gens se sont affalrés à réparer e t  à nettoyer les 
traces laissées par cette dernlkre crue de la rivière Chaudlère. Ces nombreuses 
personnes n'ont pas d'autres cholx que de vous faire conflance, vous les 
représentants de l'environnement, 
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Un fa i t  demeure certain : les Infrastructures de la ville de Beaucevllle, en 
terme de captatlon des eaux sont Inadéquates. D’allleurs lors de la 
présentation du 10 octobre dernler (audlences publiques), ce fait a été 
clalrement démontré par le mlnlstère des Transports. 

De plus, & cause des changements cllmatlques que nous vivons depuls 
quelques années, d’ailleurs la presse écrite et pariée en fait de plus en plus 
mentlon, on constate que de telles plules survlennent beaucoup plus souvent 
qu’aux cents ans (centenalres). 

Dans ce cas, on peut se demander que réserve I’avenlr & ces nombreux 
résldents en bordure de la rivière Chaudière? 

Monsieur le Présldent, le contenu du rapport que vous déposerez à monsieur le 
Mlnlstre dans quelques mois, dolt absolument faire une place prépondérante a 
cet élément qul est la canallsatlon des eaux. 

Je vous remercle Monsieur le Présldent. 
n 

Martine Poulln 
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